

26.11.2020 - 09:11 Uhr

Erfolgreicher Start für neue die Folgen "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben"



München (ots) -

- Die Auswandererfamilie überzeugt zum Auftakt mit einem Jahresbestwert
- 5,9 % MA (14-49) um 20:15 Uhr bzw. 6,8 % MA (14-49) um 21:15 Uhr
- RTLZWEI-Tagesmarktanteil: 5,3 %

Gelungener Start für die neuen Folgen "Die Reimanns" bei RTLZWEI. Die neue Folge erzielte am gestrigen Mittwochabend starke 5,9 % MA bei den 14 - 49-Jährigen und erfolgreiche 7,2 % MA in der jungen Zielgruppe. Bis zu 1,56 Mio. Zuschauer gesamt verfolgten Konny und Manu Reimann zur Prime Time bei ihren neuen Abenteuern auf Hawaii.

Im Anschluss folgte eine weitere neue Episode "Die Reimanns", die bei den 14 - 49-Jährigen mit 6,8 % MA zu Buche schlug und mit 6,4 % MA bei den 14-29-Jährigen. Ab 21:15 Uhr verfolgten bis zu 1,66 Mio. Zuschauer gesamt die Anlieferung des neuen Baggers für Konny.

Insgesamt erzielte RTLZWEI einen Tagesmarktanteil von 5,3 %.

Daten © AGF in Zusammenarbeit mit GfK; VideoScope, Marktstandard TV, 25.11.2020, vorläufig gewichtet. Wenn nicht anders angegeben, beziehen sich die Daten auf die 14-bis 49-Jährigen.

Pressekontakt:

RTLZWEI
Programmkommunikation
089 - 641850
kommunikation@rtl2.de

Medieninhalte



Manu überbringt Konny Reimann gute und schlechte Nachrichten. Zwar ist der Bagger in Hawaii angekommen, aber nicht vor der Haustür, sondern im Hafen! / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/RTLZWEI"



Die Covid-Pandemie macht vor Hawaii nicht halt und so sitzen Konny und Manu Reimann fest. / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTLZWEI"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100860626> abgerufen werden.